

„Die Welt demenzkranker Menschen verstehen lernen“

Vortrag und Gespräch für Angehörige und Interessierte

Im Zusammenleben mit Menschen mit Demenz ist nicht nur das Wissen über das Krankheitsbild von Bedeutung, sondern auch das Verständnis für das besondere Erleben, Denken und Fühlen der Betroffenen.

Erst dieses Einfühlungsvermögen in die "ver-rückte" Welt des Kranken ist die Grundlage für ein konfliktfreieres Miteinander. In diesem Angebot erhalten Sie Antworten und Anregungen zu Fragen:

- Wie finde ich Zugangswege zu Menschen mit Demenz?
- Wie können Fähigkeiten möglichst lange erhalten werden?
- Wie kann der Alltag konfliktärmer gestaltet werden?
- Wie gehe ich mit herausforderndem Verhalten um?
- Wie kann Kommunikation gelingen?
- Was kann ich bei Beschäftigungsangeboten beachten?

Mittwoch, 02.04.2025

19.00 Uhr

Sportgaststätte, Scheibelbergstr. 6, 84561 Mehring



Ulrike Hofstädter-Brauner

unterrichtete viele Jahre an einer Berufsfachschule für Sozial- und Altenpflege und engagiert sich ehrenamtlich in der Betreuung demenzerkrankter Menschen.